



Policía la busca

El OIJ de Heredia está tratando de localizar a la mujer de la foto, que es buscada con fines policiales. Si la ve llame a la línea confidencial 800-8000-645.

ACCIÓN VALIENTE PERMITIÓ CAPTURA EN CASA

MENOR ENCERRÓ AL ASESINO

Doña Marta Delgado escuchó los gritos de las víctimas desde su casa. ALBERT MARIN



Los familiares no van a regresar a vivir a esa casa. ALBERT MARIN

Las víctimas

meter el delito.

“Yo estuve cuando él llegó y estaba bueno, bueno, no andaba ni siquiera temudo, pero no me



El ataque dejó una gran herida en el pueblo. MELISSA FERNÁNDEZ



Los familiares no van a regresar a vivir a esa casa. ALBERT MARIN

Barva

Provincia: Heredia
Población: 5.943 hab
Extensión: 0,63 km²

Barva

◆ **MARCELO POLTRONIERI**

marcelo.poltronieri@lateja.co.cr

Un menor valiente, de 14 años, tuvo el chance de dejar encerrado al excuñado en la misma casa donde mató a la expareja y a la exsuegra e hirió gravemente al exsuegro.

La escena de terror se presentó la mañana del miércoles, en la calle El Gallito, en San José de la Montaña, en Barva de Heredia.

Un día después de toda esta pesadilla que marcó para siempre al pueblo, doña Marta Delgado,

CREO QUE...



LAUREANO ARRIETA
FAMILIAR

ALBERT MARIN

“Una de las hermanas iba todos los días a esa casa después de dejar a los niños en la escuela y ese día no fue”.

quien vive a la par del hogar en el que se dio la salvajada, nos confirmó ayer la heroica acción del muchacho.

El hombre, de apellido Vílchez, cometió el doble crimen con un machete.

“Cuando nosotros escuchamos

los gritos, salimos a ver qué era lo que pasaba y vimos cuando (el menor) estaba sosteniendo la puerta para que él no pudiera salir y mi mamá salió a ayudarlo mientras yo pedía ayuda”, recordó Delgado.

Según doña Marta, ella pudo escuchar que Vílchez le decía al menor: “Quítese de la puerta que sigue usted”.

De esa forma, el joven y la vecina dejaron encerrado al asesino en la casa y al llegar la Policía quedó preso.

La primera versión que se había dado a conocer el día del asesinato era que el joven se había encerrado en un cuarto con los sobrinos, pero eso lo descartaron los mismos familiares.

“Mi hermano lo que hizo fue salir corriendo a pedir ayuda, él dejó a los chiquitos en la casa porque él (Vílchez) no iba por ellos, iba por

Las víctimas



MAYELA ARCE
46 años,
exsuegra.



MARGARITA ESPINOZA
27 años,
expareja.

meter el delito.

“Yo estuve cuando él llegó y estaba bueno, bueno, no andaba ni siquiera tomado, pero yo me fui un momento a dejar a mi novia abajo y en cuestión de media hora, cuando subí, él había hecho eso”, describió.

Él expresó que su hermana Margarita nunca le negó a Vílchez ver a sus dos hijos, al contrario, más bien le pasaba pidiendo que se hiciera responsable de ellos y que los fuera ver más seguido.

Álvaro encontró cabello en varias partes de la casa.

Valiente. Don Álvaro Espinoza, quien sobrevivió a los machetazos, se encuentra estable en el hospital de Heredia.

“Salió bien de la operación, a él le perforó un pulmón y casi le amputa una oreja”, agregó Álvaro hijo.

Hoy, a las 9 a. m., será el funeral de Mayela Arce y Margarita Espinoza en la iglesia de San José de la Montaña.

mi mamá, mi hermana y mi papá”, aseguró Álvaro Espinoza, hijo y hermano de las dos mujeres asesinadas.

Sorprendido. Álvaro, de 21 años, estaba en la misma casa de la masacre cuando llegó Vílchez; sin embargo, el sospechoso esperó a que su excuñado se fuera para co-